



大 樹

岩田小 学校たより No.15
令和 4年 9月 5日

～志をもって 進んで考動する子～

7月に実施した「学校評価アンケート」に御協力いただき、ありがとうございました。結果をお知らせいたします。アンケートの結果を基に、今年度2、3学期や来年度の教育課程に生かします。また、改善できることはすぐに対応し、より充実した教育活動を展開していきます。

学校評価アンケート(R4年 7月実施)

黒塗り部は、A(そう思う) B(ややそう思う)の合計(%)

	評価指標	児童	A	保護者	A	教師	A
1	お子さんは、授業の内容がよく分かっている。	93	36	86	33	100	17
2	お子さんは、授業が楽しいと思っている。	97	51	93	41	100	33
3	お子さんは、分からないことをそのままにしないで、進んで教師に聞いたり自分で調べたりして学習している。	89	40	69	24	83	25
4	お子さんは、自信をもって自分の考えを発言している。	72	29	68	21	68	25
5	お子さんは、外国語活動の授業が楽しいと思っている。	85	60	93	55	92	67
6	教師は、個に応じた細かな支援・指導をしている。	98	81	95	46	100	33
7	お子さんは、学校に楽しく通っている。	98	69	97	72	100	42
8	お子さんの学級や学校は、互いにルールを守り、協力する雰囲気がある。	91	33	95	36	92	42
9	お子さんには、学校に相談できる人がいる。	87	57	83	28	100	42
10	失敗したり、上手くいかないことがあっても、気持ちを切り替えてマ向きにチャレンジすることができる。	85	34	69	16	75	17
11	お子さんは、家庭や地域で進んであいさつをしている。	91	58	82	35	83	17
12	お子さんは、友達の良さに気付き、自分も取り入れようとしている。	83	40	81	27	100	42
13	お子さんは、将来の夢や目標をもっている。	89	57	76	30	92	25
14	お子さんは、自分に合った目標を立て、運動に取り組んでいる。	78	36	76	26	75	42
15	お子さんは、規則正しい生活を心掛けている。	89	41	76	32	100	25
16	お子さんは、自分に合った目標を立て、健康で安全な生活を送っている。	84	38	84	22	100	25
17	お子さんは、今住んでいる地域の歴史や自然について関心がある。	84	46	65	14	92	42
18	学校で目指そうとしている子どもの姿や教育方針について知っている。	84	31	82	19		
19	お子さんは、「志をもち、進んで考動する子」子へ育ててきている。	75	25	79	17	83	33
20	(6年生のみ)お子さんは、中学校での学習や生活を楽しみにしている。	93	55	96	50	70	60

多くの子どもたちが前向きに生活していることが分かります！

～子供たちのために、貴重な御意見・御提案をありがとうございます～

【保護者の方からの自由記述より】

子どもたちのよい表われや学校のよさについて多くの声をいただきました。学校・学級の雰囲気や居心地のよさを家庭でも感じていただけていることが分かり、職員一丸となって子どもたちのために頑張っていこうという思いを強くしました。

○地域との交流、異学年交流を今後も推進していただきたいと思います。

→今年度の岩田小のキーワードは「つなげる・つながる」です。新型コロナウイルス感染症により、ここ数年、交流が難しくなりましたが、今年度は感染対策を講じながら、できる範囲で積極的な交流をしています。異学年はもちろんのこと、故郷の会や畑の堀内さん、はんぺん農園、れんげの会など地域の方、岩田こども園、大藤・向笠小、向陽中、磐田農業高等学校、農林環境専門職大学等、多くの交流を行っています。これからも、教育活動を見直しながら、より効果的に積極的な交流をしていきます。

○OPTA の挨拶運動ですが、朝の時間帯は車が入れなくなることや、挨拶を強要しているように感じるなどから見直してもいいと思います。

→現在、多くの見守り隊の方に、子どもたちの登下校を見守っていただいています。見守り隊の方への挨拶を見ると、相手に伝わる挨拶を皆が礼儀としてできるようになるには、まだ努力が必要だと思います。笑顔で挨拶をできるよう御家庭でも声掛けを、ぜひよろしく願います。今後、PTAの役員の皆様と話し合い、挨拶運動の見直しをしていきます。

○いつも学校に楽しく通っています。参観会があるときに、何の教科をやるのか事前に知りたいです。また、夏の面談がある場合にも成績表のコメントが欲しいです。

→参観会については、便り、またはホットライン等で予定をお知らせしていきます。

成績表のコメントについては、お知らせするために、複数人で数回にわたりコメントの確認をしています。1学期には、その時間を確保できないため、面談に代えさせていただきます。

○学校以外のクラブ活動にも力を入れている子どもも多いと思います。土曜日に行事があるとそちらに参加できなかつたり、月曜日に代休になると仕事を休まなければいけなくなつたりします。行事を平日に行つたり、代休をゴールデンウィークの間の平日にいれたりしていただけると助かります。

→より多くの保護者の方に見ていただきたいという思いから、運動会、大樹祭を土曜日に行っていましたが、社会の変化に伴い、考え方を改めていかなければいけないのかもしれないかもしれません。代休日に休みを取らなければいけないのならば、平日に開催してもらった方が・・・と考えられる方もいらっしゃると思います。今年度はもう決定しているので、来年度の予定についてアンケートを取り、皆さんの御意見を参考に、検討していきます。

○マスクを一日中ずつつけることに抵抗を感じるため、場に応じて着脱をしているようです。しかし、批判をされてしまいます。お互いの違いを認め合い、フォローし合う仲間づくりをしていくことや、また、人と違うところを探すのではなく同じところを探し、お互いを否定しない仲間づくりをしていくことが大切だと感じています。

→マスクについては、時間を経て、また熱中症シーズンを経て、自ら考えてマスクの着脱をする意識が浸透してきました。子どもたちにも、引き続き伝えていきます。コロナ感染症に限らず、目まぐるしく変化する現在の社会の情勢や在り方を考えると、「よりよく生活するには、生きるためには」と考え、互いに意見を出し合い、改善し、実行していくことが大切だと実感しています。互いの立場や意見を認め合う多様性あふれる学校生活や社会生活を目指します。

本校の教育に対する保護者の皆様の深い御理解や大きな期待の表われを強く感じております。今後も子どもたちの健やかな成長のために努力していきますので、変わらぬ御協力をよろしくお願いします。

